

lardy
IMMOBILIER

4 Pièces

116 m²

Réf. 14795396

799 000 €

Cuers

Maison à vendre (83390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante, adossé aux collines de cuers, je vous présente cette admirable villa contemporaine édifiée en 2021 avec vue dégagée sur les plaines et massifs environnants. Sur un terrain de plus de 1400 m² parfaitement agencé, ce plain-pied de vie offre près de 130 m² de surface totale. Exposé sud-est, un séjour lumineux avec cuisine ouverte s'ouvre sur de nombreuses terrasses ombragées dont l'une équipée d'une pergola bioclimatique idéale pour les repas. 3 belles chambres dont 1 en suite donnant sur terrasses, 1 buanderie, 1 salle de bain et 1 wc séparé font de cette familiale ultra ...

In a dominant position, leaning against the hills of cuers, I present to you this admirable contemporary villa built in 2021 with a clear view of the surrounding plains and mountains. On a plot of more than 1400 m² perfectly arranged, this single-storey living offers nearly 130 m² of total area. Facing south-east, a bright living room with open kitchen opens onto numerous shaded terraces, one of which is equipped with a bioclimatic pergola ideal for meals. 3 beautiful bedrooms, 1 of which is en suite opening onto terraces, 1 laundry room, 1 bathroom and 1 separate toilet make this ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Lardy
IMMOBILIER

Lardy
IMMOBILIER